

promouvoir grandement la dévotion toujours croissante des fidèles envers sainte Anne, en exposant cette relique sacrée à la vénération publique des fidèles dans l'église de la Bienheureuse Anne qui est située sur la côte appelée vulgairement *de Beaupré*. Nous y sommes aussi engagé par la renommée de cette église, dans laquelle plusieurs miracles ont été opérés par l'intercession de la Bienheureuse Anne. Pour ces causes et autres, voulant accéder aux prières et aux vœux des fidèles, nous avons exposé la sainte relique à la vénération publique dans la susdite église le douzième jour de Mars de l'an mil huit cent septante.

En foi de quoi nous avons voulu que les présentes fussent signées par nous et contresignées par notre secrétaire. Donné à Québec le jour et an que dessus. (1)

FRANÇOIS, Evêque de Pétréa.

Par ordre de l'Illustrissime Monseigneur,

FRANÇOIS, évêque de Pétréa.

(Sceau)

MARTIN, Ptre.

————— 000 ———

GUÉRISON REMARQUABLE DE DEUX RELIGIEUSES

ATTRIBUÉE A LA BONNE SAINTE ANNE.

— J. M. J.

Au mois de mai 1886 (j'avais alors vingt-cinq ans) je fus prise d'un crachement de sang assez considérable ; mais comme je ne sentais aucune douleur, je continuai ma besogne sans me préoccuper de l'avenir. En septembre 1887, environ seize mois plus tard, l'hémoptysie revint, moins abondante cependant que la première fois ; mais accompagnée d'une forte

(1) Les originaux de ces deux documents vénérables sont exposés dans la sacristie de la basilique de sainte Anne de Beaupré.